



Anlässlich des 80jährigen Bestehens des Kraftwerkes Vomperbach wird am Samstag die zweite Ausbaustufe feierlich durch LH Wallnöfer und BM Danzl ihrer Bestimmung übergeben. Die fertiggestellte zweite Ausbaustufe ist ein 100-Mio.-S-Projekt der Stadtwerke Schwaz. Das neue Werk ist in der Hauptanlage die Fassung des sogenannten Bollenbaches im oberen Vomperbach und die Leitung des Wassers zum Kraftwerk Vomperbach, wo es im alten Gebäude mit zwei neuen Kraftwerksätzen Strom erzeugen wird. So stehen derzeit im Kraftwerk Vomperbach insgesamt vier Maschinensätze für Stromerzeugung zur Verfügung. Mit der Erweiterung wird das Werk Vomperbach im gesamten eine Leistung von 8,5 MW Strom erzeugen. (Habermüller)